

**ABSTRAK****Selamat Prihatin, 1840310051, Manajemen Pemakaman Jenazah Covid-19 dalam Perspektif Dakwah (Studi Kasus di Tim Kembang Ijo LPBI NU Kudus).**

Pemahaman masyarakat tentang prosedur pemakaman jenazah Covid-19 yang negative, masyarakat hanya menganggap bahwa prosedur pemakaman tidak menggunakan aturan dan tatacara yang dianjurkan oleh agama islam serta menurut masyarakat tidak adanya nilai dakwah dalam prosesi pemakaman jenazah covid-19. Penulis tertarik untuk menulis mengenai manajemen pemakaman jenazah covid-19 yang mempunyai nilai-nilai dakwah dengan Tujuan dilaksanakannya penelitian untuk mengkaji (1) manajemen pemakaman jenazah Covid-19 dalam perspektif dakwah di tim kembang ijo LPBI NU Kudus, (2) faktor pendukung serta penghambat dalam pelaksanaan manajemen pemakaman jenazah covid-19 di dalam Tim Kembang Ijo LPBI NU Kudus (3) nilai-nilai dakwah dalam pelaksanaan manajemen pemakaman jenazah Covid-19 di Tim Kembang Ijo LPBI NU Kudus. Penelitian dilaksanakan dengan memakai jenis penelitian kualitatif dan jenis penelitiannya yaitu penelitian lapangan (*field research*). Adapun cara atau metode yang dipakai untuk mengumpulkan data ini melalui penggunaan teknik pengamatan atau observasi, interview, serta dokumen yang didapatkan melalui berbagai sumber yang mempunyai relevansi terhadap permasalahan penelitian. Data ini diperoleh melalui interview dengan pengurus LPBI NU Kudus serta Tim Kembang Ijo LPBI NU Kudus.

Dari penelitian yang sudah dilakukan didapatkan hasil (1) penerapan manajemen pemakaman jenazah Covid-19 oleh Tim Kembang Ijo LPBI NU Kudus, (2) Apa saja faktor yang mendukung serta menghambat Manajemen Pemakaman Jenazah Covid-19 dalam Perspektif Dakwah (3) Nilai-nilai dakwah dalam proses pelaksanaan Manajemen Pemakaman Jenazah Covid-19 oleh Tim Kembang Ijo LPBI NU Kudus. Tim Kembang Ijo telah melaksanakan manajemen yang baik: Perencanaan disusun sangat rapi, pengorganisasian, pengendalian dan evaluasi telah dilakukan secara baik oleh Tim Kembang Ijo LPBI NU Kudus. Dakwah yang dilakukan oleh Tim Pemakaman Kembang Ijo bertujuan untuk meyakinkan keluarga korban Covid-19 serta Masyarakat bahwa dalam proses pelaksanaan pemakaman telah sesuai dengan anjuran agama. Seseorang yang meninggal karena penyakit Corona Virus termasuk kedalam golongan orang muslim yang mati syahid.

**Kata Kunci: Manajemen, Tim Kembang Ijo, LPBI NU, Pemakaman Covid-19, Dakwah**